

Deux jours dédiés à la petite enfance, ce week-end

Samedi et dimanche, le centre social Les Possibles invite les enfants à venir partager des activités avec leurs parents. Très prisés, certains ateliers affichent déjà complet.

Le rendez-vous

Samedi et dimanche, le centre social Les Possibles organise son huitième Week-end petite enfance. C'est le moment pour les bambins de partager des activités avec leurs parents.

« On cherche à travailler sur le lien entre les enfants et leurs parents », explique Emmanuelle Pépion, animatrice du centre social. Une nouvelle fois très prisé, l'évènement est victime de son succès, quelques ateliers sont déjà complets.

« S'approprier son corps »

Le parcours de motricité, samedi à la salle Lucie-Aubrac, cherche ses derniers minots. Le concept ? « Les tout-petits sont sur des tatamis de judo et jouent sur des modules en mousse, raconte l'animatrice. Nous faisons des circuits avec le matériel, pour que l'enfant s'approprie son corps. La motricité est importante pour l'enfant, elle structure son cerveau. C'est pourquoi il vaut mieux mettre un enfant sur un tapis que dans un transat. »

Dimanche, il reste quelques places pour le spectacle *Objet sonore non identifié*, de M. Barnabé, à 15 h 30, à la salle polyvalente, accessible à partir de 6 ans. Ce théâtre musical va éveiller les sens des petits, par un mariage de son, de lumière et de poésie. « Dès que l'enfant bouge, il est captivé par les mouvements et les sons », déclare Emmanuelle Pépion.

Cette dernière rappelle l'esprit de ce rendez-vous dédié à la petite enfance : « Cet évènement permet aux



À chaque édition, un parcours de motricité est proposé aux tout-petits.

enfants de découvrir la vie en collectivité et leur montre qu'il existe d'autres adultes que leurs parents. » C'est le combat que mène au quotidien cette animatrice au centre social Les Possibles, qui souhaitte, par ce week-end, « toucher des gens qui travaillent la semaine, et qui peuvent perdre parfois le lien avec leurs enfants ».

Ce lieu d'accueil a aussi un rôle

découvert envers les adultes. « Certains peuvent douter de leurs compétences, accorde l'animatrice, et d'ajouter que ces questions existent dans tous les groupes sociaux. » Un des sujets majeurs évoqué est celui de l'usage du numérique. « Beaucoup de choses peuvent nous déso-lider de nos enfants, comme les écrans qui sont partout désormais. Mais attention, nous ne sommes

pas là pour donner des leçons. »

Baptiste MEZERETTE.

Samedi 4 et dimanche 5 novembre, auprès du centre social Les Possibles, 44, place Gambetta, à Mayenne. Inscriptions obligatoires au 02 43 04 22 93 ; mail : contact@lespossibles.org. Gratuit.